



Los Portavoces de los grupos políticos, Ciudadanos, Si Se Puede Dos Hermanas, Partido Popular, Izquierda Unida Los Verdes, conforme a lo dispuesto en el artículo 97.2 del vigente Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, proponen para su debate y aprobación en el próximo **Pleno Municipal del 26 de Mayo de 2017**, la siguiente **Moción** sobre:

RETRANSMISIÓN EN DIRECTO PARA LOS CIUDADANOS DE DOS HERMANAS DE LA OBRA MADAME BUTTERFLY POR LA CELEBRACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA FUNDACIÓN DEL TEATRO REAL DE MADRID Y EL VIGESIMO ANIVERSARIO DE SU REINAGURACIÓN.

En estos años (2016-2018) el Teatro Real de Madrid celebra el bicentenario de su fundación y el vigésimo aniversario de su reinauguración. Estas dos conmemoraciones han sido declaradas acontecimiento de excepcional interés público, como reconocimiento del papel histórico del Teatro Real y su contribución actual a la cultura.

Como parte de esas celebraciones, y con el objetivo de romper las barreras tradicionales y lograr que la ópera se convierta en parte de la vida de nuestras ciudades, el Teatro Real llevará algunas de sus producciones propias a la calle a través de retransmisiones a nivel nacional en instituciones y centros culturales y artísticos de toda España, además de en pantallas situadas en plazas, calles y demás lugares públicos.

El próximo día 30 de junio, el Teatro Real pondrá en escena una de las óperas más representadas en todos los escenarios del mundo: Madame Butterfly. En ella, Giacomo Puccini narra la trágica historia de la geisha Cio Cio San, más conocida como Madame Butterfly; la historia de la dura lucha entre dos civilizaciones aparentemente irreconciliables, un tema que, sin duda, no ha perdido actualidad alguna.

En esta producción propia con dirección musical del maestro Marco Armiliato, Mario Gas sitúa la historia en un plató cinematográfico en los años 30 y propone tres perspectivas simultáneas a través de las cuales vivir este drama conmovedor: la ópera en sí, la grabación cinematográfica que se hace de la misma y su reproducción en blanco y negro en una gran pantalla.

El Teatro Real facilitará la señal, de forma gratuita, a los municipios que así lo soliciten a partir del día 3 de junio. Los municipios interesados solo deben facilitar la pantalla y el lugar adecuado para la instalación de la misma o un centro cultural o similar en el que hacer la retransmisión. Ésta será en alta definición y podrá recibirse por satélite e internet. El Teatro Real facilitará todo el apoyo técnico necesario para ello.

Se trata de una oportunidad excepcional para acercar esta producción -y otras en el futuro- a los ciudadanos de nuestro municipio y participar de uno de los grandes acontecimientos culturales de este año en nuestro país.

Por ello, instamos al gobierno municipal a llevar a cabo las gestiones necesarias para sumarse a esta iniciativa y poner los medios necesarios para que nuestros vecinos puedan disfrutar en directo de la retransmisión de Madame Butterfly el próximo 30 de junio.

Cs

SSPDH

PP

IU